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会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 柳田　光寛　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

6 月 24 日（水）・・・年度末懇親会「松風軒」
7月 3日  （水）・・・柳田年度スタート

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
３．四つのテスト「濱田松太郎君」
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露

６．幹　 事　 報 　告
７．6 月のセレモニー
８．出　 席　 報　 告
９．委　員　会　報　告
10．太田会長・吉田幹事退任挨拶
11．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【ロータリー親睦活動期間】

第1072回の記録　  平成 21 年 6 月 10 日第1073回　  平成 21 年 6 月 17 日（水）

佐土原ロータリー月間テーマ

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　１０７２回の例会です。
　本日のビジターは、宮崎中部分区長友孝充ガバナー補佐です。
今日は退任の挨拶に来られました。長友孝充ガバナー補佐１年
間お疲れ様でした。又、１年間お世話になりました。
　私も余すところ３回が任務となっています。今しばらく御協
力お願い致します。
　さて、昨日梅雨入りしたと気象庁より発表がありましたので、
梅雨のお話をします。
　つゆは漢字で『梅雨』と書きますが、なぜ『うめあめ』なの
でしょうか？それは、梅の実が実る頃に雨が降りはじめるから、
梅雨と書いて『つゆ』と読むそうです。
　今年の梅雨は全国的に短めと予想されています。じめじめした雨の日が続く、うっとうしい日々ですが、
夏の水不足の問題や稲や作物の出来に関係する大事な季節でもあるのです。
　それでは、梅雨はなぜ起こるのでしょうか？梅雨は梅雨前線によって起こります。日本の北のほうには
 『オホーツク海高気圧』という冷たい高気圧、南のほうには『太平洋高気圧』という暖かい高気圧があり
ます。夏が近づくにつれて太平洋高気圧の力が大きくなり、オホーツク海高気圧と日本の上空でぶつかる
ようになります。そのぶつかり合った場所で梅雨前線（雨を含んだ雲の帯）ができ、雨をたくさん降らせ
ます。この前線が日本列島にかかっている間が梅雨なのです。
　また、梅雨入りはどうやって決まるのでしょうか？
　各地域の担当の気象台が、気象庁と相談して、地方ごとに発表します。今までの天候とその先１週間の
予報をもとに、雨や曇りの日が多くなり始めるころを梅雨入りとします。降水量や湿度が何％で、という
ような基準は特にありません。雨が長く続くと、洪水や浸水、がけ崩れ、土石流などが発生しやすくなり
ます。特に梅雨後半は土壌が緩んでいる上に大雨が降る傾向が強いので、注意が必要です。

それから、梅雨に関係したことわざを紹介致します。

　　　アマガエルが低いところにいれば晴れ
　　　梅雨の初めに雷鳴あれば空梅雨となる
　　　梅雨に夕立雲が出れば日照り
　　　梅雨中の雷は晴れ近し
　　　アオイの花が頂上まで咲けば梅雨晴れる
　　　梅雨期に小雨ならば豊作
　　　西の虹は晴れる
　　　梅雨あがりの東風は干害を起こす
　　　鳥が木の高い所に巣を作る年は洪水あり

会長 の 時 間 　　太田　忍 会長



　出席状況　第 1066 回
　　　平成 21 年 5 月 13 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　26 名
 　　 (免除会員除 23 名 )
出 席 者 数　　　21 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　  91.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　   91.0 ％

　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO
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協議 会 報 告
○広報委員会　委員長　　　　　　林　厚雄 君

出席者は
　次期柳田会長、中武委員長、永野副委員長、
　藤堂委員、村岡委員、後藤委員、倉元委員、
　そして広報委員の林の７名でした。
　委員会全員で次期の活動計画を作成する事が委
員会運営に大変有意義な事だと思います。
　出来れば、他の各委員会も６月中に会合を実施
される事を希望します。

披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※垂水敏雄君～「ハイビスカスさんお世話になり
　ました。」　　　　　　　　　　　「米山へ」
※長友ガバナー補佐～この一年間佐土原クラブの
　皆さんにはこの分区内の行事に何かとご協力い
　ただきありがとうございました。折角皆様にお
　知り合いになれたのにもう任期満了でお別れで
　す。少し寂しいですが、とにかく有難うござい
　ました。
※岩切正司君～長友ガバナー補佐をお迎えして。
　　　　　　　　　　　　　　　　　「米山へ」
※永野陽子～例会場・・ハイビスカス、今日で最
　後です。ありがとうございました。

※例会変更届け～無し
※年度末懇親会会場は「松風軒」です。19：00 ～

幹事 報 告 吉田　康一郎 君

☆長友ガバナー補佐挨拶☆

○柳田会長E ○藤堂孝一君

○中武幹雄君 ○林厚雄君

○垂水敏雄君 ○岩切正司君

委員会の様子
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